



Amanecer W

Programas

Ciudades

Play W

Dejamos en:



Personajes

Actualidad

Red Papaz exige protección a la salud y eliminar publicidad engañosa

Carolina Piñeros, directora ejecutiva de Red Papaz, explicó en W Fin de Semana de qué se trata la acción popular presentada al Gobierno.



Red Papaz exige protección a la salud y eliminar publicidad engañosa. Foto: Pixabay
PUBLICIDAD



Amanecer W

Programas

Ciudades

Play W

Dejamos en:



Personajes



Red Papaz exige protección a la salud y eliminar publicidad engañosa

LLEVATE EL AUDIO | 620 x 102

PULSA CTRL+C



41

0

W Fin de Semana | 16/02/2020 - (hace 3 días)

- *Le puede interesar: ¿Sabía que tiene derecho a un examen de prevención gratis? Así puede obtenerlo*

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

Comentarios

TAMBIÉN EN LA WEB



Nuevo aceite de CBD ahora disponible en Bogotá
CBD Central

Las 10 madres más bellas del mundo
<https://www.petitfute.es>



Esto Es Lo Que Podrían Costarle Los Implantes
Implantes dentales | Enlaces patrocinados



Los pueblos más bellos de Europa
<https://www.petitfute.es>



El pasado 10 de febrero fue reclamado el cuerpo de Popeye

VER MÁS

VER MÁS

VER MÁS

Últimas Noticias



La Hora Del Regreso del 19 de febrero de 2020 [6pm-7pm]



La Hora Del Regreso del 19 de febrero de 2020 [5pm-6pm]



La Hora Del Regreso del 19 de febrero de 2020 [4pm-5pm]



Amanecer W

Programas

Ciudades

Play W

Dejamos en:



Personajes

Comunidad Andina de Naciones

El mandatario señaló que el presidente interino Juan Guaidó le compartió su deseo de que Venezuela regrese a la CAN. En esa comunidad no hay claridad sobre cómo sería ese reintegro

Presidente Duque pide apoyar el regreso de Venezuela a la Comunidad Andina de Naciones. Foto: Presidencia

21

0

Antonio Canchila | 19/02/2020 - (hace 9 horas)

Durante la clausura de la conmemoración de los 50 años de la Comunidad Andina de Naciones (CAN), en Cartagena, el presidente Iván Duque señaló que él y los cancilleres de los países que integran la CAN (Bolivia, Colombia, Ecuador y Perú) sostuvieron una conversación con el presidente interino de Venezuela Juan Guaidó en la que les expresó su intención de reintegrarse a la comunidad.

"Esta tiene que ser la oportunidad de recuperar la presencia de Venezuela en la Comunidad Andina de Naciones (...) hablamos con cancilleres y el presidente Guaidó y le dijimos que es necesario pasar la página de 2011 donde Hugo Chávez retiró abruptamente a Venezuela de este bloque, a lo que él ha respondido que tiene el mismo deseo, así que vamos a apoyarlo".

La propuesta de Duque fue celebrada por los cancilleres de los países miembros de este bloque que consideran fundamental el regreso de Venezuela a la CAN. **"Para nosotros este es un momento histórico que marca un hito en la Comunidad Andina: los 50 años de la CAN y el regreso de Venezuela, la hija de Bolívar a la comunidad"**, expresó la canciller boliviana Karen Longaric.

Jorge Hernando Pedraza, secretario general de la CAN, también celebró la idea del regreso del vecino país a la CAN y resaltó que sería clave para que accedan a los beneficios que ofrece este bloque internacional. Sin embargo, indicó que no hay claridad sobre cómo sería el reintegro.

"Seguramente se tiene que hacer una tarea larga, por la vía de la estabilidad institucional y política. No me compete opinar sobre eso, simplemente debo estar atento para cumplir con el mandato de poner el instrumento para devolver los beneficios a Venezuela", expresó Pedraza al ser consultado sobre lo que debe ocurrir ahora para el regreso del vecino país a la CAN.

- *Le puede interesar: Moverse de las tres causales del aborto sería algo muy duro para nuestra sociedad: Duque*

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#Iván Duque

#Venezuela

#Ecuador

#Latinoamérica

#Cartagena

#Bolivia

Comentarios

Últimas Noticias



La Hora Del Regreso del 19 de febrero de 2020 [6pm-7pm]



La Hora Del Regreso del 19 de febrero de 2020 [5pm-6pm]



La Hora Del Regreso del 19 de febrero de 2020 [4pm-5pm]

Secciones

Programas
Emisoras
Play W

Regiones
Salud
Sociedad
Tecnología

Emisoras

Madrid
Miami
Bogotá
Medellín

Programas

La W con Julio Sánchez Cristo
Sigue La W
Las 50 W
La Hora del Regreso

Redes Sociales

Twitter
3.876.189

Facebook
906.289



Bogotá
Deportes
Economía
Judiciales
Internacionales

Amanecer W

televisión
Tendencias

Programas

Pereira
Cali
Popayán

Ciudades

Play W

Salsa con Estilo
W Fin de Semana

Dejémoslo en:



Personajes

Perrines W
Boogie Nights

Instagram
305.406

[RSS](#) | [Publicidad](#) | [Aviso legal](#) | [Política de Protección de Datos](#) | [Soluciones W](#) | [Teléfonos](#) | [Escribanos](#)